
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „papahippie“ vom 25. Juli 2018, 20:57

1. Ich gehe wie der Altmeister davon aus, daß sich Bornemann schon einige Absagen
eingehandelt hat.

2. Es wird womöglich einige Hängepartien geben, wo erst nach dem Trainingslager entschieden
wird, ob ein Spieler gehen soll/darf oder bleibt bzw wo noch die Realisierung anderer Transfers
abgewartet wird.

3. Bornemanns Beureschema war doch bisher

- Jungspunde (haben wir mit Knöll, Goden, Tillmann schon)

- Spieler, die positionsgebunden benötigt werden (Mathenia, Bauer)

- Verletzungsanfällige bzw Verletzte (zB Kerk, Ewerton, Zrelak)

- Spieler mit Karriereknick (zB Palacios, Stefaniak)

Von daher ist die Wahrscheinlichkeit, daß ein mittelalter Mittelmäßiger geholt wird, relativ
gering.

4. Wir sollten Köllners Einfluß nicht unterschätzen. Und der Michael kann ziemlich hart und
konsequent sein, wenns sein muß. Und womöglich hat er den Satz, daß er in erster Linie der
Aufstiegsmannschaft vertraut, viel ernster gemeint, als wir bisher vermuten. Nicht in dem
Sinne, daß außer Nachwuchstalenten nichts mehr kommt, sondern daß er nur Spieler holen will,
die das Niveau der Mannschaft heben und den verdienten Aufsteiger keine Spieler mit
ähnlichem Leistungsniveau vor die Nase setzen. So nach dem Motto: Wer jetzt noch kommt,
muß uns besser machen.

5. Womit ich bei einem meiner Lieblingsthemen wäre, denn wenn meine Spekulationen richtig
sind, könnte Drmic wirklich ein Kandidat sein.

- WM-Teilnehmer
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- Kann Spitze oder Außen spielen

- Wenn er fit ist, eine klare Bereicherung für den Kader und sicher Stammspieler

- Da könnte die Annahme einer Hängepartie zutreffen

- Richtig gut war er nur bei Verbeek. Der hatte die richtige Mischung aus Anforderungen, Härte,
Vertrauen und Unterstützung. Das traue ich Köllner genauso zu

- Wir kriegen ihn nur, weil er verletzungsanfällig ist, sonst wäre er von Gehalt und Ablöse selbst
bei einer Leihe unbezahlbar
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